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В новом учебном году партийные 
организации должны добиться, что-

бы все кружки и политшколы рабо-
тали регулярно, занятия проходили 

при высокой активности слугиателей, 
чтобы каждый слушатель системати-

чески и глубоко изучал марксизм -

ленинизм. 

Сга о6 идейном росте коммунистов 

главная задача парторганизаЦий 
маи первые занятия в се- и главный образом из-за того, 

iнйного просвещения на- что на них не явилась значи-

проаа и района. Они сви- тельная часть слушателей. Этот 

тВуют о большом жела- факт — серьезное обвинение 
дуиуяистов глубоко нам- секретарям перечисленных вы-

мярксистско-ленинскую те партийных организаций, ко-

е, позволяющую правиль- торив пе сумели обеспечить ор-

дать сложные задачи ком- гапизованное начало нового 

В еского отроителытва в учебного года. 

i стране. Пеобходимо отметить, что 

Iуыисты парторганизаций упущения в руководстве учебой 
iианаезоаьыого кирпича, коммунистов партийной органи-

ючво-транспортного уп- зации шахты 2 допущены 

адя треста «Ленинград- по вине секретаря парторгани-

р, газосланцевого заво- зации т. Валы п1кова. Он, види-

хриытельных управлений, МО, не сделал надлежащих вы-

ворбольнипы избрали раз- водов с отчетно-выборного пар-

овые формы учебы. На- тайного собрания, па юоторои 

юного учебного года здесь, коммунисты подвергли его рев -

!у большинства других кой критике за слабый конт-

1ных организаций, вред- роль за маркоистско-ленипской 
овала деятельная подго учебой коммунистов. Тов. Ва-
, Она способствовала тому, лышков не принял необходимых 
грвые занятия прошли на мер для того, чтобы кружки н 

п идейно-политическом политшкола организованно па 

г. чали учебный год. В результа-
нгыаидиет т. Загер 4 ок- те в политшколе, где пропагаиди-

нроводила занятие в круж- стон т. Авареев, первое занятие 

воином при парторгани- не состоялось. Нет сомнения, 
завода слав цезольного что этот факт найдет резкое 

ла. Здесь, как н в других осуждение. Лина, бевзаботно от -

ах, новый учебный гол носящиеся к руководству сетью 
м с изучения материа- партийного просвещения, долво-
лвлыкого Пленума ЦК ны нести партийную ответствен-

. Следует подчеркнуть, что ность. 

р основательно поагото- С первых зле дней нового 
к занятиям. Ова соста- учебного года в системе парт-

цпспект тепы, подобрала просвещения партийные орга-
'ы из жизни завода и низации обязаны решительно 
I, чтобы местными фак- устранить недостааки, взять де-
аллюстрировать отдельные ао политического просвещения 
гния, развитые в первых в свои руки, неустанно ао 
ал доклада Н. А. Булга- биваты я, чтобы пропаганда 
ва июльском Пленуме ЦК марксизма-аенииизма была тес -

Слушатели с увлечением но связана с жизнью, с вада-
кицгали рассказ пропагав- чади коммунистического строи-
в уже на первом вавятви телытва. Одновременно с этим 
гвочерпнули для своей нужно повысить требователь-
пеской работы. Ясно, что ность к коммунистам, добиты я 
герьезное отношение к такого положения, чтобы кам-
книю долга пропаганды- дый слушатель кружка, полит 
ивется одним из основ- школы, самостоятельно изучаю. 
Геловийспособствующих щий марисистско-ленинскую тео 
шиу изучению марксист- рию, хорошо зная исторические 
винской теории и приви- решения июльского Пленума 
iвтереса у слушателей к ЦК КПСС, был активным б)р-
гческии занятиям. дом за их успешное выполне-

н сожалению первые дни нее. 
г1 не лишены серьезных Неустанная забота о марксист-
атков. В кружках и ао- ско-ленинской учебе коммуни-
влах, созданных прет вар- стог, постоянная помощь им — 

д организациях «Загот- нот захача, которую призваны 
тахты Nв 2, колхоза решать кажтая первичная парт-

!галинина и некоторых организация, каждый пройаган-
занятия были сорваны даст. 

_4 - 

Завертпили обмолот зерновых 
на сеиевыые фонды. Сортировка 
зерна производится машиной 
«ВС-2т, а сушка—зерыосушил-
кой « ВИСХОМ, . Все просушен-
ное е отсортированное верно 
сразу асе пасы паетея в сечен-
ные фонды. Из 360 центнеров, 

предусмотренных планом, уже 
засыпано 250 центнеров доброт-
ного зерна. 

а колхозники сельхозар-

!цахтер, при активной 

А механизаторов Попко-
;ой бригады завершили 

зерновых и бобовых 
1р е площади 227 гекта-

Ьщно закончив обмолот 
уроясая, колхозники пе-

на сортирооаиие, 
Ау зерна и васыпкр его 

Н а полях район а 

Тракторист длеисаидров В борьбе за успешное окончание 

вспахал 10о гектаров сельскохозяйственных работ 
зяби 

Наориженно трудится в 

эти осенние дни на колхоз -

н ы х полях сельхозартели 

«Восход молодой механиза-

тор Николай Александров. Со-
ревнуясь вместе о другими 

механизаторами за догтор-

пую встречу ХХ съезда КПСС, 
т. Александров дал слово —

вы полнить производственное 

задание по подъему зяби до-

срочно. Слово молодого меха-

низатора по расходится с ае-

лои. На . сегодня трактором 

«ДТ-54) ом уже вспахал 

100 гектаров зяби. 
На снимке: тракторист 'fер-

вовскоЙ тракторноП бригады 
Н. Алекояидров. 

Фото Н. Синченкова. 

По 20 тонн капусты 

с каждого гектара 

ЗамечательныУ урожай каоу-

сты вырастили в этом голу ово-

щеводы сельхозартели имени 

17-го Партсъезда На площади 

в 9 гелтаров урожай капусты 

сорта /слана', по предваритель•. 

ним аолсчетам, составит в сред-

нем 20 тонн с гектара. 

Успешно выполнив план го-

сударствевныа поставок овоще', 
колхоз имени 17-го Партсъез-
да сдает сейчас капусту в счет 

госзаауоа. Из 70 тонн, преду-

смотренных планом гоозакупа, 

государству уже проааво более 
38 тонн. Одновременно с этим 

продана капусты организована 

также и на колхозном рынке. 

Заложено 

530 тонн силоса 

В колхозе имени Калинина 
наряду с уборной картофеля, 
овощей и подъема зяби продол-

жается Закладка силоса. 3а ми-

нувшую пятидневку завожено 

80 тонн силосной массы, а все-

го по колхозу — более Х3б коси. 

Рабочие н служащие третьего 

отделения совхоза' «1'одина) бо-
рются за успешное завершение 

сел ыкохозяйствен кого года, за 

достойную встречу ХХ съезда 

КПСС. цолеводы, овощеводы, 

работнике животноводства, уси-

лив в эти дни свое трудовое 

напряжение, намного повысили 

темпы полевых работ и доби-
лись значительных успехов. Так, 
из 425 тонн сена, предусмот-

ренных планом, заготовлено бо-
аее 430 тони: вместо плановы х 

300 тони силоса заложено 457 
тонн этого ценного питательного 

норма. 

Высоких производственных 

показателей достигли также ра-

бочие на копке картофеля я 
подъеме зяби. !i + сентября 
план ковки картофеля выполнен 

на 95 процентов, а план подъе-

Уа зяби уже завершен. 

На вспаахке зяби хорошо по-

трудились механизаторы Алек-
сандр 11етров, Михаил цапутии 
и другие. За короткий срок они 
подняли более 90 гектаров зыби. 

Сейчас коллектив рабочих на-

шего отделения наряду с завер-

шением уборки овощей прово-

дит такие работы по утеплении 

животновочвских плыещений и 

подготовка их к зиме. 

А. ВИНОГРАДОВ, 

управляющий третьим отде-

лением совхоза ,.Родина'. 

Семенной картофель весь убран 
Осуществляя соииалигтиче-

екие о6язателыпва в честь ХХ 
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза, колхоз-

ники сельхозартели «Восход, 
за последние дни усилили тем-

пы полевых работ. !{а 5 сен-

тября здесь завершена уборка 
семенного картофеля на пло-

щади 100 гектаров лучших 

районированных оортов: «аауль 

нагнер., (.берлихеиген,, «ка-

мераЬ. Картофель закла-

дывается е бурты н выдается в 

обмен колхозам района для се-

менного фонда. 
пlерви ми в колхозе копку 

картофеля завершили полевод-

ческие бригады ММ( 1, 5 и О, 
руководимые А. Федоровой, 
Ф. Никитиным и Д. !'енслер. 
Три остальные полеводческие 

бригады колхоза успешно ведут 

уборку 30 гектаров картофеля, 
предпаойачеиного на корм Скоту. 

Сейчас на картофеаьных по-

лях развертываюотся работы по 

культивании, боронованию и 

повторной подборке клубней. 

кто СЕГОДНЯ ВПЕРЕДИ 
Соревнование механизаторов Рудненской М Т С 

на вспашке зяби по состоянию 

на 5 октября 1955 года 

Фамилия 

тракториста 

Марка 

тракчора 

Иаименоваине 

колхоза 

Поднято зяби в гектарах 

М. Федоров "КАТИ" Имени Ленина . . . 94 
N. Александров „ДТ-54" Восход"   92 
6. Давыдов „Д 1'-54" Имени Калинина . . . 82 
Ф. 11авленко „ДТ-54" "Восход"   74 
С. Заяц „ДТ-54" путь к коммунизму" . 70 
П. Иванов „ДТ-54" Имени Ленива . . . . б1 
Н. Усачев „КД-35" Имени Калинина . . . 46 
К. 11аумец "Беларусь" Имени 11льича . . . . 40 

Сводка 
о ходе сельсиохозяйственны х работ в колхозах 

Сланцевского района на 5 октябри 1955 года 

(в процентах к плану) 

Наименование 

колхозов 

а 
т s 

О b 
С м 

Имени Левина .   85 
"Восход"   80 
„Шахтер"   79 
Мая"   78 

Имени Ильича .   72 

58 
54 
45 
62 
37 

lfаименование 

колхозов 

„Путь к коммунизму" 

Имени Калинина. . . 

Им. 17-то Партсъезда 

„Обновленная земля" 

70 

64 

48 

45 

32 

58 

16 
10 



строительного управления № 2 
ареста «Ленинградсланецл. Оно 
было посвящено изучению от-

дельны х разделов доклада Н. А. 
Булганина на июльском Плену-
ме ЦК КПСС. Свой рассказ 

пропагандист т. Ковалев иллю-

стрировал примерами из ж изви 
аредприятий, показал, что Пле-
нум ЦК КПСС вооружил советский 
народ конкретной программой 
борьбы за новые успехи в раз-

витии социалистической промыш-

ленности, всего народного хо-

зяйства. 

2 
у Н А У Я Т РУ Д А 

О  ПЕРВЫХ ДНЯХ ЗАНЯТИЙ В СЕТИ ПАРТИЙНОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 

Хорошее начало 
Большой интерес к ивуче- политическому 

пи ю иарксистско-ленинской тео-
рии проявляют механизаторы, 

служащие, инженерно-техниче-

ские работники Рудненской МТС. 
В этом году вдесь созданы два 
кружка. В одном ив них слу-

шатели будут изучать полити-
ческую экономию. В его соста-
ве -главный зоотехник т. Дмит-
риев, главный агроном т.. Ле-
ментарь, механик по мехапиза-
циА ж ивотновопческнх ферм 
т. Александров, работник авто -

гаража т. Рокотов, диспетчер 
т. Каже, директор клуба комсо-
молка т. Козырева и другие -

всего 9 человек. Занятия с ни-
ми будет провозить главный ин-
женер МТС т. Комаров. 

Слесари коммунисты тт. Ки-
веров, Чистов и Михайлов, 
техник -строитель комсомолка 
т. Сервбриникова, беопартггйные 
фельдшер медпункта т. Е1вано-
ва, агроном контрольно-семен-
вой лаборатории т. Смирнова и 
другие решили изучать Краткий 
курс истории КПСС. Этим круж-
ком поручено руководить про-
пагандисту секретарю партий-
ной организации МТС т. Про-
хорову. 

29 сентября в МТС состоя-

лось партийное собрание, посвя-

щенное обсуждению задач по 

воспитанию ком-

мунистом. Все присутствующие 
на собрании заявили о своем 
большом желании изучать 
ыарксистско-ленинскую теорию. 
Здесь же было решено прово-
дить занятии каждый понедель-
ник, хорошо готовиться к ним. 
Бюро партийной организации 
предложено установить контроль 

за ходом учебы, оказывать по-
мощь коммунистам в изучении 

марксистско-ленинской теории. 
На собрании коммунисты до-

говорили и о том, что первые 
три занятия кружков пройдут 
совместно. На них слушатели 

изучат материалы июльского 
Пленума ЦК КПСС. Затем каж-

дый кружок будет работать по 

своей программе. 

3 октябри в МТС 
первое занятие. Ровно к наз-
наченному часу собрались все 

слушатели. Пропагандист т. Про-
хоров прочитал первую лекцию 
по решениям июли кого Пленума 
ЦК КПСС, слушатели получили 

вопросы с указанием необхо-
димой литературы для подготов-

ки к очередному занятию. 

Первый день учебы в сети 

партийного просвещения прошел 

в М ГС организованно. 

Т. СВЕТЛОВА. 

состоялось 

Высокая организованность слушателей 
Средний медицинский персо-`10 -15 минут для разбора во-

кал районной больницы начал просов теку щей политики за 
учебный год в системе партий- прошлую неделю. Обзор будет 
ного просвещении с изучения делать один из слушателей. На 
материалов июльского Ilленума первом занятии с таким обзором 
ЦК КПСС. На первое занятие выступала комсомолка А Бала -

организованно собрались все това. Она содержательно рас -

слушатели. сказала о работе Х сессии ['с -

Пропагандист кружка т. Су- неральной Ассамблеи ООН. 
лименко, хорошо подготовившись К сожалению, первое занятие 
к занятию, глубоко и доходчи- показало, что в парторгавмва-
но изложила слушателям мате- ции районной больницы еще не 
рвал, увязала свой рассказ с завершена подготовка к новому 
жизнью нашего города и рано- учебному году. Например, не 
на. В разборе темы <Специали- все желающие зачислены в кру-
нация и кооперирование произ- жогс, некоторые слушатели не 
водствал активное участие при- знали, в какое время должно 
нялм слушатели тт. Малетина, начаться первое занятие. Эти 
Владимирова и другие, недостатки должны быть устра-

Саушатели кружка решили вены. 

на каждом занятии посвящать Г. ГЛУОИИН. 

Надо устранить недостатки 

3 октября состоялось пер-

вое занятие кружка по изуче-
нию истории КПСС, созданного ция строительного управления 
при партийной организации не проявила должной заботы о 

том, чтобы на занятие явились 

все слушатели. А это привело к 

тому, что слушатели тт. Рябков, 
Быстрое и другие не пришли на 

занятие, коммунист т. Карпеев 
явился С опозданием. 

На этого факта партийная 
организация должна сделать 

соответствующий вывод, добить-
ся, чтобы в работе кружка 
принимали участие вен слуша-

тели, чтобы каждый ив них 

творчески работал над изучением 

марксистско-ленинской теории. 

Л. КОНДРАТОВ. 

Слодует вместе с этим отме-

тить, что партийная организа   

ЗА УСИЛЕНИЕ ЛЕКЦИОННОЙ ПРОПАГАНДЫ В РАЙОНЕ  
Правление Слаицевского районного отделения Все -

сою зного общества по распространению политических и 

научных знаний за последнее время стало больше за-

ниматься вопросами лекционной пропаганды в районе. В 
целях устранения недостатков в атом важном деле 

правление решило провести сегодня, 7 октября, в 18 ча-

сов в лекционном зале райисполкома о6 щее собрание 
членов Общества. На обсуждение собрания выносится 

вопрос: ,,Усиление лекционной работы в районе". Кроме 
того, участники собрания изберут делегатов на обла-
стную конференцию. 

Долг всех членов Общества - обеспечить организо-

ванную явку на собрание. 

0 чет говорят 

результаты 

первого занятия 
В парторганизации завода 

сланцезоаьного кирпича, как и 
во многих других арторгаииза-
циях района, начались занятии 
в сети партийного просвещения. 
Коммунисты этой партийной 
оргавызаиии, изучавшие ра-
нее историю КПСС, в нынеш-
нем учебном году изъявили -е-
лакие изучать в кружке поли-
тическу ю экономию капитализ-
ма. Среди слушателей этого 
кружка -механик завода т. Зуев, 
технолог т. Чеботарева, секре-
тарь парторганизации т. Гроио-
ва, шофер т. Никитчепко и дру-

гие. 

Организованно начал кружок 
свое первое занятие. На него 
явились почти все слушатели. 
Многие из них заранее приоб-
рели учебники политэкономии, 
пришли на занятие с бумагой и 

карандашами, чтобы сразу же 
вести конспект. Нропагандиот 
юружка Л. II. Загер вела занятие 
по хорошо продуманному плану, 
инея краткий конспект по те-
ме. После 10-15 кинут орга-
низационной работы (ознаком-
ления пропагандиста со слуша-
телями кружка, выбора старо-
сты и т. д.) пропагавдиог пе-
решла к изложению первых раз-
делов доклада Н. А. Булганива 
на июаыкоы Пленуме ЦК КПСС. 

К сожалению, парторганиза 

ции завода не все сделала для 

организованного начала нового 
учебного года. Кружок по изу-

чению истории КПСС, состоящий 
из членов партии, профсо-
дозного актива и комсомолыхев, 
до последнего времени но уком-

плектовав пропагандистом и по-
этому не мог 4 октября начать 

свою работу. Не избрал для се-

бя еще форму учебы комму-
нист т. Крюков. Партийной ор-

ганизации завода следует устра-

нить эти недостатки, постоян-

но добиваться, чтобы ком ыуни-

еть[ настойчиво и систематиче-

ски изучали марксистско-ленин-

скую теорию. 
С. ЛАЗАРЕВА. 

Глубокие знании 

слушателей 
Незаметно пролетел первый 

месяц занятий у слушателей 
первого курса заочного отделе-

нии Университета марксизма-

лениниэиа. Вечером З октября 
в помещении библиотеки райко-
ма КПСС в поселке Рудпичеый 
состоялось первое семннарокое 

занятие по теме: «идеологиче-
ские основы марксистской пар-

тии ъ. 

На вопрос руководителя семи-

нара т. Антоновой о состоянии 

социал-демократического два же-

ния в России после I съезда 

РСДРП обстоятельно ответила 

слушатель т. Марусина. Ее от-

вет дополнил т. Михайлов. На 
другие вопросы на семинарском 

занятии активно отвечали слу-

шатели тт. Краснянский, Урода, 
П ронин, Винокуров и многие 

другие. 

Первый семинар прошел ак-

тивно и организованно. Все вы-

ступившие ва семинаре показа-

ли прочные знания по пройден-
ному материалу. 

Nж 120(1у 
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Белорусская ССР н 

пускииков средних тку 

публики работает сеьча 

хак Минского трактооi 

вода. Только в цехе 

дится около 40 ныпгс 

Среди них - коисоиодi 

Гордиеико, окончившая 
году Коссовскуюсредн, 
лу Ивацевичекого 
Брестскогг области. ; 

сяца работы она ир 

специальность токаря. 

тывая детали к тракто1 

ларусь`,коысоиолкавы 
до двух норы в сцену, 

На снимке: токарь ко 

ка Аина Гордиенко аа 

Повышать производствевI 

активность вомсомольц( 

Нюлыкий Пленум ЦК Комму-
нистической партии Советского 
Союза указал на необходимость 
резкого усиления организую щей 
роли комсомольских организа-
ций в деятельности предприя-

тий. Вы полвяя эту задачу, ком-

сомоаыгы строительного управ-

ления № 2 треста (Разсланпе-
строй» стали конкретнее решать 

производственные вопросы. 

По инициативе комитета 

ВЛКСМ на стройках создано 
7 комсомолыко - молодежных 

бригад, которые успетво вы-

полняют и перевыполняют про-

изводственыые задания. Так, 
бригада плотников, которой ру-

ководит комсомолец Егор Устин-
ских, систематически выполняют 

производственные задания на 

200 процентов, бригада т. Кис-
лякова-на 170 процентов. Хо-
рошо трудится электросварщики 

тт. Грамувов, Потоцкий, Смир-
нов, Рогов. Они выполняют смен-

ные задания ха 160-180 про-

центов. 

На заседаниях комитет ВЛКСМ 
регулярно заслушивает отчеты 

цеховых комсомольских органи-
заций об их участии в произ-

водственной жизни участка или 

цеха. В июне, например, 

на заседании комитета был за-

слушан отчет прораба участкги 

N 2 т. Пупкова о трудонсполь-

зовании молодых рабочих. Па 
заседании были вскрыты факты, 
когда отдельные молодые рабо-
чие использовались но по своей 
специальности, а также случаи 

простоев из-за необесаечения 
рабочих строительными мате-

риалами. 

В сентябре комитет комсомо-
ла совместно с профсоюзной ор-
ганизацией провел рейд об ще-

!ственного смотра техники безо-
пасности. По материалам смотра 

был написал приказ начальни-

iка строительного управления, в 

котором определены меры по 
устранениюю недостатков в орга-

низации техники безопасности. 
Комсомолы кая организация 

сгроительно-монтажеого управ-

ления № 78 провела рейд по 

трудоисаользованню молодых ра-

бочих-выпускников в 

Посла этого молодые 

были прикреплены к 

производственникам. 

Однако комсомолы ка 

зации строительного уа 

№ 2 треста <галслаг 
еще недостаточно арие 

лодым рабочим интерг 

чению новой техники, 

выи методам труда. 

ивжития этого ведостаг 

тет ВЛКСМ решил в 

провести тематический 
клубе газосланцевого 

тему: «Мой труд влиi 

труд моей республики= 
вечере будет прочитан 

о самоотверженном тр! 

дежи на наших строив 
рые производствеиннi 
лятсн опытов своей р 

вечеру готовятся виста 

сказывающие о нов'. 

тельной технике. 

'Iтобы более успеты 

задачи, выработанные 
Пленумом ЦК КПСС, 
ВЛКСМ строительного 

ния следует организов 
молодежи соцыааистич, 

ревпование за звание 
каменщикам, алучшег 

турами т. д., Учреди 
ходящий красный выи 
мо этого, нужно регул 
водить собрания бригад 
соыоды ко -молодежных 
чаще читать для моао; 
паи н доклады на 
ствевные тепы, актив 
работу контрольных кг 
ско-молодежных постоi 
вых бригад. Рсзулыаl 
контрольных комсомо 
лодежных постов и 
бригад т ироко обсуп 
собраниях молодежи, г 
этом в стенной печати 

Активное решение 
отвеиных вопросов дои, 
соиоаыкой организацв 
тельиого управления 
ста «Гавсланцеетронl 
справляться и с друга 
сани внутрисоюзной к 
ской работы. 

Е. ПИ 
инструктор райкома 

Семинар секретарей комсомолы ких органн: 

В райкоме ВЛКСМ состоялся 

очередной семинар секретарей 
первичных комсомолы ких ор-

ганизаций промышленных пред-

приятий города. Присутствую-
щие прослушали доклад главно-

го инженера треста «Ленин-
градсланецм т. Загера о внедре-

нии в производство передовых 

методов труда и обеспечении ра-
боты предприятий по графику. 

Секретарь райкома 
т. Лакеев рассказал 
рям комсомольских ори 
о практике аодготовкг 
но -выборным собраны! 

С докладом .1 аза! 
мышленность я перст 
развития в Сланцевскг 
вел выступил перед 
инея главный инжеи 
сланцевого завода Т. 
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неотложные задачи газовщиков 
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по НАШЕМУ РАЙОНУ 
;.ставаеыии на нашем 

Роскта перспективного 

f ва шестую пятилетку 
тавлена задача: преду-
наксииальное исполь, 

вкеющихся внутренних 

в для увеличения вы-
г'вр,гаукиии и роста про-

елЬ труда оборудовании. на дей 
аевили мы и порядок пла-
µвия. Если раньше в со-

еи плана принимали 
Ае, лить отдельные работ-
iозелов завода, то в со -

• плана на шестую 
fпринвлИ участие боль-

лгаичество служащих и 
о1 а также партийная и 
сррзная организации: План 

суАКен с начальниками 

Ь начальниками отделов, 
на партийно-хозяй-

и активе завода. Это 
родожность глубже вскрыть 

‚веся резервы. 

давоа занимает значи-
1 вес в промышленности 

то района. Планируемый 
м рост выработки продугд-

р шестую пятилетку поп-

т его удельный вес в эко -

де района на еще большую 
г1 

проекту перспективного 

‚валовая продукция еаво-
i 1960 году возрастет в 
геенн с 1955 годом больше 
я 2,5 раза. Выработка то-
р продукции в сравнении 

`05 годом в 1960 году бу-
рстанлять по бытовому га -

186 процентов. Намного 
п ятен выпуск и другой 
Рии. 

этом за счет улучшения 
азования действующих Начальник газогенераторной 
lхтей завоц планирует за станции К С. Лукьянов, шофер 
тетке увеличить выработку С. П. Ilатрино указали на пе-
иоуоку бытового газа на обходимость устранения отдель-
вроцеята. н ы х недостатков в работе газо-

гз■ее использование дей генераторной станции. 
воих мощностей, ввод а Партийно-хозяйстеепный ак-
геагаиию новых объектов тин завода, утверждая проект 
мят заводу уже в 1957 го- перспективного плана, особо от-
Ьевоить проектную мощ- I метил необходимость совершен -

по основному виду про- ствования технологии и органи-
п - бытовому газу и в заьии производства, автнматиза-
I году перекрыть ее по ции производственных пропес-
t виду продукции на 6,8  сов, повышения культуры про 
вата. изводства, экономии сырья, теи-

ииииип  

Значительно возрастет выра-

ботка электроэнергии и тепла. 

Планом предуслгатрнваетгя уве-

личение отпуска на сторону в 

1960 году в сравнении с 1955 
годом электроэнергии в 15 раз 

и теплоэнергии-на 81,8 процен-

та больше, 

Проектом плана предусмотре-

но также повышение за пяти-

летие производительности труда 

па 92,2 процента, увеличение 

выхода газа -на 14,4 процента. 

Если принять количество слан-

ца, которое будет переработано 
заводом в 1955 году, за 100 
процентов, то переработка его 

в 1956 году будет равняться 

125 процентам, в 1957 году -

167 и в последующие годы пя-

тилетки -173-175  роцентам. 

Планируя увеличение выпу-

ска продукции, повышение про-

изводительности труда н увели-

чение выходов продукции с тон-

ны сланца, трудящиесн завала 

считают, что коллективы горня-

ков полностью обеспечат завод 

требуемым количеством саангна 

и значительно повысят его ка-

чество как по теплотворной спо-

собносии, так и но крупаосты 

куска. 

При обсуждении плана на 

артийно-хоэяйственном активе 

работники завода глубоко ана-

лизировали деятельность пред-

приятия, намечали перспективы 

па будущее. 

- Коллектив печного цеха 

приложит все усилии к тону, 

чтобы обеспечить вы аолиение 
принимаемого нами плана, -

скаэал в своем ыыступлении 

заместитель начальника вечного 
цеха П. Ф. Агеев. 

ла, электроэнергии и снижения 

себестоимости продукпии. 

Значительная часть предло- 
жений нартийпо-хоаяйствевного 
актива была внесена в план! 
организационно-теанических ме-! 
ронринтвй. 

Вслед за проектом шестого 

питилетнего плана по увеличе-

нию производства продукиин м ы 

разработали и план мероприя-

тий по коренному улучшению 

условий труда на заводе. Этим 
кланом предусмотрены также 

мероприятии, как блокировка и 

автоматизация управления трак-

тами слав цеподачн, механиза-

ция уборки трактов слав miemmo-

дач", автоматическая загрузка 

газогенераторов н ряд других 

мероприятий. Осуществление их 
коренным образом изменит ус-

ловия труде на заводе. 

Ввод новых мощностей, внед-
рение новой техники, совершен-
ствование технологических про-

цессов н организации производ-
ства требуют от нас подго-
товки новых кадров, поеыте-
нин квалификации газовщиков 
н их общеобразовательного уров• 

н. Ноэтоиу и ы предусмотрели 
дать начальное образование 35 
рабочим, обучить в школе ра-
бочей молоденги в 1956 году 
140 человек, в 1957 году -240 
человек н в 1958 году -', 70 
человек. 

Значительные работы на 1956 
год намечены заводом по исм-
ли щному, социально -бытовому 
н культурному строительству. 
Должно быть закончено соору-
жение двух ионов о жилой пло-
щадью 2.200 квадратпых мет-
ров, произведена закладка 45-
квартирпого трехэтажного дома. 
Будут продолжены работы по 
строительству Дома культуры в 
поселке Большие Лучки со зри-
тельвым валом на 530 мест. В 
1956 голу намечается вы пол-
нить работы по полной газифи-
капии всех заводских квартир 
в поселке Большие Лучки. 

Трулящиеси завоза единодуш-
но олобрили проект плана но-
вой пятилетки н прилоаллт вен 
силы к тому, чтобы обеспечить 
его выполнение. 

Л. КОНИЩЕВ, 
начальник произподствеи 
но -технического отдела га-

зоспанцевого завода 

0 судьбе одного рационализаторского предложения 
1f ты не доволен? Разве 

дядть, как мы тебя ува-

+ и пеним? - говорил мне 

яда шахты № 1. 

. это правда. Мии портре-

гРасузотся в клубах,-согаа-
к,А. 

11 премию выдали,-уточ-

гиеханик. 

что премию выдави г 
4втвваю я. 

За твою рационализацию, 

дзапиики отвечает меха-

Олеаует заметить, что м,е-
я свазал чистую правду. 

о было два года назад, 

яА внес предложение о 

1'тевии специальной пло-

4 для перевозки крепежно-
°°. В целях облегчения 
1здв н разгрузки бреевн я 

иозюил сделать на площад-

"явдвой борт. Мое преало-

в"-бистро рассмотрели на 
дчеоком совете шахты и ре- судьбе коего изобретения. Од-
яваедрить в производство. заажды помощник начальника 

Через некоторое время в ме -1 участка ннутрв т ахтиого трап-
яаничеоком цехе был нзготов- I спорта т. 'Е имофеев решил лич-
лен опытный образец площаа- но опробовать площадку. По-
ки, а затем успешно прошло смотреть на :)то событие собра-
испытавие. лось немало рабочих. Площад-

кук 
- Замечательное новшество! йс уюгиотаельвые едетелияли, Как 

-сказали руководители тахты, содкалевию, Твиофееа не про-

подходи ко мне и пожимая обе верил исправность п.ц;щадки 

руки, похлоаывалю по плечу, а после прикосгювевия любопыт-
моему изобретению пророчили в ых рук, прицепил ее к элек-

(серийны й» выпуск. тровозу и на большой скорости 

- Подобныыв площадками со пивод на лесной склад. Неоятн-
времеиеы не только будут обес- давно борт раскрылся, а пло-
ечены шахты_1греста ае1еиин- щадка налетела на троллейвый 
граяслаыеця, но и все пред- столб. 
приятия угольной роиышлеи- Правда, затем площадку от-

ностн нашей страны,- обнаде- ремонтировали, но с тех нор 

жил меня сенретарь текенче- руководители шахты забыли о 

ского совета. 0 новшестве иво- своих пророческих словах н о 

го теплых душевных слов про- дальнейшей судьбе моего рацио-

ианес так же н начальник шак- г;ализаторского предложения. 

ты т. Каанин, выстудивший па Почему же такое равнозушне 

нареде перед горняками. 

Но одно обстоятельство спу-
тало все карты в дальнейшей шахте JV 1? 

В. ПАП 

горняк шахт 

Сланцы сегодня. 
Ив снимке: 

Лекция 
в клубе 

Традцатого сентября после 

трудового для многие строители, 
шахтеры и гаеовщики поселка 

Большие Лучки устремились в 

клуб (шахтер), где систояласы 

в этот вечер лекция о межяу-

вародном положении. Е?е про-

слу шали около 150 человек. 

Лекция была содержательной 
и вызвала у собравшихся боль-
шой интерес. 

В одной 

библиотеке 

Как только над городом cry-

отятся сумерки и в домах за-

жгутгя элептричеокве огни, в 

библдсотеае клуба газооланиево-

го завода становится особенно 
оисивлеаво. Сюда собираются 
люди разных возрастов и про-

фессий: газовтики, строители, 

домохозяйки. Здесь они обмени-
вают книги, читают свежие Га-

зеты, журналы, знакомится с 

красочно оформленными выстав-

кам": dоевая программа даль-

нейшего подъема сельского до - 

вяйства', «Что читать о проис-

хождении иселеипой,', «Пер-
в ые русские путешественникия, 

аеакцнонная сущность рели-

гиовных праздников н их вредя, 

хМаркснзм-ленинизм о рели-
гиия и другие. 

Богат книжный фонд библио-
теки. В ней - около G тысяч 

томов. Здесь и хупожествеипая, 

и политическая, и техническая 

литература. В этом году библио-
тека пополнилась такими про-

изыедениями, как «11скателня -
I'ренина, 4айна двух океанов 

- Адампва, 'Это било в П рагеЛ 

- Брнниева, аСердае друга» -
Казакевича и многими другими. 

С валвдым годом увеличи-

вается число читателей библно-
теми. Сейчас их наслитыпаетгя 

более 500. Самым активным 

является слесарь-монтажник 

строительно-монтажного управ-

ления Л? 78 Владимир Рогов. 
В его формуляре значатся та-

кие книги, как gдаурияя -Се-
дых, «В августовских лесахя -

Федоровв и другие. 

Слесарь сгроительно-ионтаж-

ного управления .N 6 Александр 
Чебурак состоит читателем этой 
библиотеки уже несколько дет. 

За последнее время он прочи-

тал книги «Первый удар», 

'Ноторические повести и дру-

гие. 

Многие интересуются не толь-

ко художественной литературой 
у ш ИН, но и технической. Так, бетон-

ы на 1. , щица Т. Коробкова читает кви-

средняя школа 1. 
фото В. Добрякова. 

гу аБетоввые работы, опера-
тор коптрольно-измерительной 
став кии газислав цевого завода 
Р. иванова иытвресуетен техни-

ческой ы политической литера-

турой. 
Свою работу библиотека строит 

строго по плаву, поддерживает 
тесную связь с партийной н 

комсомольской оргаиь,заииями 

завода и советом клуба. В ок-
тябре здесь будет организован 

вечер, посвященный памяти 

М. 10. Лермонтова, а и ноябре 
состоится чытателыкая конфе-
рениия ио роману Граниыа 
рискатели.'. 

Библиотека клуба газосланпе-

вого завода стала любимым 
местом отдыха трудяинихся. 

М. РОЖКОВА. 

Школьная 
сельскохозяйственная 

выставка 

В Сланиевской семилетней 
школе !У§ 5 в просторном физ-
культурном вале на днях от-

крылась школьная селыкохозяй-
отнениая выставка. Н а выстав-

ке широко представлены куку-

руза сортов «партизанкая, «ку-

тузиака., горношерстистаяя, 

выращенная нынче новыми ми-

чуринцами, а также ветвистая 

п шеница, кабачки, векорати иная 

капуста, голозериый овес и яч-

мень и многое другое. 

Выставка продлится несколь-

ко Аней. 

Вечер 
устного 

журнала 

11а днях совет клуба газо-

сланцевого завода, где директо-

ром т. Провыв, организовал ве-

чер устного журнал. Вечер 
был посвящен теме: «Наука н 

я;изиь-'. На него собралось боль-
ше 100 юношей н девушек по-

селков Рудничпый, Большие 
Лучки, Третьего поселка. IIpм-
сутству ю щие с интересом про-

слушали выступление оператора 

контрольно-измерительной стан-

ции газослаыцевого завода т. Пва-
ногюй о первом кругосветном 

путешествии, а после перерыва 

- лекцию на тему: «Реакцион-
ная сущность религиозных 

праздников и обрядов», которую 

прочитал лектор районного от-

деления Всесоюзного общества 
по распространению политиче-

ских и научных знаний т. Сим-
чевков. Он сопровождал лекцию 

демонстрацией химических опы-

тов. 

, Хорошо провели свой досуг в 

этот вечер молодые- газовщики. 

М. СЕРГЕЕВА. 
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о выполнении колхозами района плана государственных 
поставок продуктов полеводства и животноводства 

гго состоянию на 1 октября 1955 года 

(в процентах к годовому плану) 

I Iаиьленование 

колхозов 
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т 

U 
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Им. Ильича  
„Май"   
Им. 17-го партсъезда 
„Обноапеиная земля" 
„Восход"   
„Путь к коммунизму" 
„Шахтер"   
Нм. Ленина . . .   

Им. Калинина . .   

59,1 
43,4 
36,5 
21,9 
19,4 
13,9 
10,5 

7 

100 142 31,7 42,1 71,5 100 115,2 
97,1 98 143,1 100 108,6 100 110, 3 
93,4 59,1 168,1 100 331,7 100 113 
90,7 101,8 47,2 73,4 203 100 112,3 
31,6 18,6 53,1 64,7 124,7 45,6 63 

100 81,7 73,7 100 103,6 100 79,1 
- 28 98,5 97 111,1 100 117,1 

99,1 59,8 62,7 93 Е',,5 40,2 79,7 
59,5 62,8 47,н 100 78,8 76,7 1о(5, 5 

а а 

а 

Публикуемая сводка о ходе 
сдачи сельскохозяйственных про-

дуктов государству показывает, 
что многие колхозы района по -

серьезному отнеслись к выпол-
вению своей первой заповеди -

расчету с государством. Так, 
близки к завершению плана гоо-
оставок колхозы «Май» (пред-
седатель И. К. Дем иденков), 
имени 17-го Партсъезда (пред-
седатель Д. Г. Петукова). 

Однако колхозы имени Ленина 
(аредседагтель Д. Д. Кудрявцев) 
ы УВосходз (председатель Н. И. 
Миха4нлов) плохо организовали 

сдачу картофеля государству, 

s0 сих пор еще не выполнили 

планов госпоставок по сени 
вилам сельскохозяйственной про-

дукции. 

Правлениям колхозов, секре-

тарям сельских партийных ор-

гааизапий надо принять самые 

решительные меры и тому, что-

бы в ближайшие дни завершить 

план госпоставок по всем видам 

сельхоэпролуктов. Досрочный 
расчет с государством будет до-

стойным подарком тружеников 

села предстоящему ХХ съезду 

КПСС. 
С? 

Письма а редакцию   

*   

0 ЧИТАТЕЛЯХ, ЗАБЫВШИХ ДОРОГУ 

В БИБЛИОТЕКУ 
В библиотеке клуба «111ахтвр» 

постоянно увеличивается книж-

ный фонд. Услугами библиотеки 
пользуются горняки и строите-

ли предприлтий треста «Левин-
гралсланеп». Они берут здесь 

для чтения политическуюо, ху-

дожественную и техническую 

литературу. 

По плохо то, что отдельные 

читатели нелобросоиес:тно поль-

зуются услугами библиотеки. 
Гак, горняк шахты Nº з т. Пуш-
кин вот уже дна года «читает» 

книги «Война в тылу врага», 

«Русский лес» , «Боевой при-

зыв». А ведь это единственные 

экземпляры в библиотеке. Не-
смотря иа неоднократные пись-

менные и устные дапомипания, 

т. IIушкин до сих пор не при-

ходит в библиотеку и не воз-

вращает взятые книги. 

Подолгу задерживают книги 
горняки шахты Nº 2 тт. ива -

нов, Тиханов, Варэаиосова, 
строители тт. Захарова, Яковлев 
и другие. 

Веем читателям необходимо 
своевременно возвращать книги 

в библиотеку. 

Т. АЛЕКСЕЕВА, 

заведующая библиотекой 
клуба „Шахтер". 

НА ГАЗОСЛАНЦЕВОМ ЗАВОДЕ НЕ ЗАБОТЯТСЯ 
co МОЛОДЫХ СПЕИАЛИСТАХ 

Когда я поступал на работу 
на газосланпевы й навоя, мне 

обещали без задержки пре-

доставить квартиру. Директор 
завода т. Хохлов дал разреше-

ние на постоянную прописку 

моей семьи в доме Nº 7 по ули-

це Инженерной. 
Но ввиду небольпю й жилой 

площади начальник ЖКО газо-

сланпевого завода т. Зрев лить 

временно прописал членов коей 
семьи в этой квартире. Срок 
прописки уже давно истек, боль-
ше меня не прописывают и но-

вой квартиры не дают. 

Почему так бездушно отно-
сятся к колоды и специалистам 

иа гаоослаицввои ваводе? 

А. ВАСИЛЬЕВ, 

инженер электроцека газо-

сланцевого завода. 

ПОРА БЛАГОУСТРОИТЬ УЛИцЫ 
На улицах 1-я Советская и 

Максима Горького территория 

не благоустроена. По дороге, око-

ло которой расположены район-
ный дорожный отдел, райпром-
коибиыат, многопромартель н 

народный суд 1-го участка, ни 

проехать, ни пройти. Около ме-

сяца назад здесь были начаты 

работы по прокладке водопро-

водной магистрали, но до сих 

пор они не вагаончены. На про-

езжей части улиц вырыта глу-

бокая канава. Хотя трубы здесь 

и уложены, но канаву почем у -

то не засыпают землей. 

В осенние вечера нужно ос, 

вещать улицы, но этого здесь 

также не делается, хотя и уста-

новленюг уличные фонари. Об 
этом нужно проявить заботу ру-

ководителям гориеполкома. 

НИКИТИНА, ЗВЕРЕВА, СОКО-

ЛОВА и другие работники 

райпромкомбината. 

На предвринтинх Кигайскон 1la-
родной Республики ведется обмен 
опытом работы, организовано рас-
пространение передовых приемов 

труда. Недавно на Инструменталь-
ном заводе в Иlанхае состоялся 

показ методов скоростной обра-
ботки металла, принятых на со-

ветских предприятиях, в котором 

принили участие 39 передовых 

рабочих. 
На снимке: токарь Iцэнь Лп 

демонстрирует метод скоростной 
обработки металла. 

Фото Чао Спн-хуа 
(агентство Сивьхуа).  

ж 

Чехословацкие 

локомотивы 

[[РАГА. (ТАСС). Как сообщает 
Чсхословацкое телеграфное 
агентство, на станции Веселы-
на-Мораве (Готпальдовская об-
ласть) состоялись испытания 

новых локомотивов пльзеныко-

го завода имени В. H. Ленива, 
работающих на угольной пыли. 

Тяговая мощность нового локо-

мотива, предназначенного для 

товарных поездов, вдвое выше, 

чем у обычных паровозов, а 

расход топлива меньше на 60 
процентов. 

Успешно прошел испытание 

и локомотив пассажирской серии. 

УСТАНОВЛЕНИЕ РЕГУЛЯРНОГО 
ВОЗДУШНОГО СООБЩЕНИЯ 

МЕЖДУ 
БОЛГАРИЕЙ И ЮГОСЛАВИЕЙ 

СОФИЯ. (ТАСС). С 26 по 

30 сентября в Белграде прохо-

дили перегоагоры об установле-

нии воздушного сообщения ме-

жду (Народной Республикой Бол-
гарией и Федеративной Народ-
ной Республикой Югославией. В 
результате переговоров, проте-

кавших в духе взаммопонииа-

ния и полного сотрудничества, 
было подписано соглашение о6 
установлении регулярного воз-

душного сообщения между дву-

мя странами. 

Новое разоблачеьие 
шпионсно-диверсионной 

деятельности 
западиоберлинской „группы 

борьбы против 
бесчеловечности" 

БЕРЛИН. (ГАСС). Как сообщает 
агентство АДН, органы государ-

ственной безопасности Германской 
Демократической Республики аре= 

стовали ряд агентом западнобер-
линекой шпионской организации 

-так называемой „группы борьбы 
против бесчеловечности". Все аре-

стованные признались п том, что 

они проводили враждебную дея-

тельность против Германской Де-
мократической Республики по за-

данию „группы борьбы против 

бесчеловечности". 

В сообщении агентства далее 

говорится, что в последние дни 

н органы государственной безо-
пасности ГДР добровольно яви-

лись три бывших агента этой 
„групг:ы", передавшие обширный 
материал о ее ш пнонской деятель-

ности. Агентам, добровольно по-

рвавшим с указанной шпионской 
организацией, в соответствии с 

неоднократными заявлениями пра-

вительства ГДР, будет предостав-

лена возможность искупить свою 

пиру честным трудом. 

Германская Демокр; 
Республика. В Гренингег 
Магдебурга) на базе с 

зяйственного произиод 

кооператива «Социализм» 
учебный комбинат „Моле 
дня". Здесн. приобретают 
димые знания и повыв 

лификацню члены сель 

ственных производствен 
Перативов. 

На снимке: учащие 

мятся с основами метеор 

Фото Цеитральбильд. 

Успешная реалн 

Государственного 
мира в Венгр 

БУДАПЕШТ. (ТАС 
сообщает министерство 

Венгерской Народной I 
ки, по всей стране ран 

меченного срока дав 

подписка на шестой 
ственный заем мира. П 
рительным данным, по1 

ваен, выпущенный t 

1.200 миллионов фориi 
ревыполнева на 26 п 

Трудящиеся Венгрии 
лись на заем на 

1.510.836 700 форинта 

Первый русский музей 
Это старинное здание на Ва-

сильевском острове знают не 

только лснипграццы. Знаком-
ство с замечательными коллек-

циями, собранными здесь, обо-

гащает каждого, позволяет уз-

нать многое о прошлом и на-

стоящем нашей Родины, о жиз-

ни других народов. 

Ilрошло почти два с полови-

ной века оо времени создания 

здесь Кунсткамеры - первого 

русского музея. за последнее 

время в архивах и книгохранн-

ли1дах разысканы неизвестные 

документы и чертежи, позво-

ляющие более полно предста-

вить его историю. Выяснилось, 
что уже в первой четверти 

Х\III века Куисткамера распо-

лагала выдающимся собранием 
воологических, геологических, 

этнографических н других об-
разцов. По указанию Петра 
Первого, здесь сосредоточива-

лись различные едиковины». 

Со всех концов России сюда 

стекались экспонаты ив част-

ных коллекций - от ообирателей 
старинны х русских рукописгей, 
в,аадельцев картинных галерей, 

археологов, горнопроиышлевви-

ков. В музей была передана 

также единственная в своем 

роде коллекция из 250 золотых 

изделий, преподнесенная Екате-
рине 11 горнозаводчнкои Деми-
довы м. Поступали в сокровищ-

вину и различные инструмен-
ты, русские древности, произ-

ведения прикладного искусства, 

оружие... 

Музеем гордились русские 

ученые, они отдавали много 

энергии и сил на пополнение 

его коллекций. Гениальный 
М. В. Ломоносов организовал 

для Кунсткамеры сбор образцов 
минералов по всей России, со-

ставляя каталоги. Многие дея-

тели русской науки пользова-

лись собранными вдесь обшир-
ны ми материалами для своих 

исследований и опытов. Акаде-
мик В. М. Савергин, например, 

написал свой знаменитый труд 

'о пы т минералогического веи-

леописяния Российского госу-

дарства». В сборе экспонатов 

участвовали и роетые люди -

маотеровые н крестьяне. 

Богатые материалы для по-

полнения собраний Кунсткаме-
ры дали знаменитые русские 

походы па Камчатку. 
были доставлены этво 
екие, ботанические и 

экспонаты, которые 

позволили получить пр 

ние о неизведанных 

России. Ценные колае 

брали также участник 

диний е Сибирь, Ы 
Белоруссию, на Кавказ 

Старейший русским 
сыграл важную роль в n 
де знаний, в том чв 

ственно-нарчны х. 

Постоянный рост К( 
их разнообразие, ага 
новые задачи, вызвав 

стрыи развитием наук. 

но естественных, пр 
разделению Куясткаь+ 
ряд самостоятельны х в 

Сейчас проводятся з 
в здание Кунсткамеры, 
называют колыбелью от 
ной науки. Ныне аде 
дятся два крупнейших 
учреждения. Это - муз 
Ломоносова н Музей а1 
гии и этнографии 
наук СССР. 

(Лев 
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